

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dan uraian skripsi tentang implementasi prinsip-prinsip syariah dalam produktivitas operasional kerja di percetakan Intermedia Offset Kudus yang telah dibahas sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa;

1. Implementasi prinsip-prinsip syariah dalam operasional kerja yang dilakukan percetakan Intermedia Offset Kudus, yaitu dengan menginterpretasikan prinsip-prinsip syariah melalui manajemennya yang terealisasikan dalam *standart operational prosedure* dan *job discription* percetakan Intermedia Offset Kudus.
2. Operasional kerja dalam prinsip syariah percetakan Intermedia Offset Kudus yaitu dengan melakukan dengan dua konsep, yang pertama melalui perorangan, yaitu dengan mengelola semua sumber daya dengan optimal, yang kedua melalui pengorganisasian, yaitu dengan mengkoordinasikan semua fungsi-fungsi dari semua bagian pekerjaan yang saling berhubungan dan berkesinambungan melalui *SOP* dan *job discription* Intermedia Offset, yang mana didalamnya mengandung nilai-nilai prinsip syariah yang bersifat aplikatif sehingga bisa membuahkan akhlakul karimah, dengan melakukan dua konsep tersebut maka operasional kerja dalam prinsip syariah percetakan Intermedia Offset Kudus bisa terealisasikan.

### B. Saran-saran

Berdasarkan hasil pemaparan di atas, ada beberapa saran dan harapan, yang ingin peneliti sampaikan dengan tujuan agar menjadi salah satu usaha positif bagi semua pihak khususnya pihak percetakan Intermedia Offset Kudus, dan menjadi pembelajaran berharga bagi peneliti sebagai salah satu batu loncatan dalam mendalami dunia usaha khususnya di bidang percetakan. Adapun saran-saran dan harapan yang ingin peneliti kemukakan sebagai berikut:

1. Bagi pemilik untuk terus melakukan evaluasi operasional kerja dengan seluruh karyawan disetiap bagian, demi stabilitas dan kemajuan percetakan, serta tercapainya visi dan misi percetakan

- untuk menjadi percetakan terbaik yang akan menjadi rujukan bagi seluruh percetakan di Indonesia.
2. Bagi karyawan juga terus meningkatkan kemampuan dan terus menjaga komunikasi yang harmonis baik kepada sesama karyawan, pimpinan dan *customer*.
  3. Hal yang paling penting yaitu tetap memaksimalkan sumber daya yang ada dengan melaksanakan fungsi-fungsi dari manajemen operasional dan peran syariah sebagai acuan untuk meningkatkan pelayanan percetakan Intermedia Offset Kudus.

### C. Kalimat Penutup

*Alhamdulillah* segala puji bagi Allah SWT sang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, karena atas *ma'unah* serta petunjuknya tugas penulisan skripsi ini bisa terselesaikan sebagai syarat kelulusan pendidikan strata satu (S1). Sholawat serta salam terlimpahkan kepada *Sayyidulanbiya'* Nabi Muhammad SAW, *Allahumma sholli ala sayyidina Muhammad wa ala ali sayyidina Muhammad*.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu baik dalam moral maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini, semoga semua amal kebaikan semua pihak yang terkait mendapatkan pahala dari Allah SWT, dan penulis sangat-sangat menyadari, bahwa apa yang penulis lakukan masih jauh dari kata sempurna, baik dari pengumpulan data, pengolahan dan penyajiannya. Meskipun begitu penulis tetap berharap bahwa apa yang penulis lakukan dapat menjadi kontribusi serta menjadi wahana pembelajaran yang akan membawa manfaat dimasa yang akan datang, *amiiin*.